



River, que se reforzó mejor que nadie, es el candidato de fierro, aunque también tiene la presión de ganar la Copa Libertadores de América y eso le puede restar posibilidades. Un peldaño más abajo se ubican Estudiantes, que es el último campeón y no modificó su base, y Boca, que a pesar de sus discretas actuaciones en el verano tiene gran plantel para mejorar. No se debe descartar a Vélez y a Lanús, mientras San Lorenzo, Racing e Independiente siempre están ahí.

Duscher no juega

Aldo Duscher padece una sobrecarga en los isquiotibiales y no podrá jugar con la Selección el amistoso del miércoles ante Francia, en París, según lo confirmó una fuente del Deportivo La Coruña, que no lo cederá para el encuentro. "Los servicios médicos del Deportivo lograron que Duscher fuese liberado de viajar con su selección nacional después de acabar el partido en Riazor ante el Mallorca con problemas musculares", indica el comunicado emitido por el equipo de Galicia. Duscher se suma a la lista de lesionados que abrió Pablo Aimar y que incluyó a Fernando Gago



Zanetti v Burdisso llegan al hotel de la Selección Argentina

Biecker

Trezeguet especial

"Será raro, la mitad de mi corazón es celeste y blanco", opinó David Trezeguet, el delantero de la Selección de Francia que, por primera vez, jugará contra la Argentina. "Para mí será muy especial. Es el partido que esperaba jugar desde hace mucho tiempo. Será el primero y puede que el último contra la Argentina, nunca se sabe. Es algo raro, es más que un partido para mí", declaró. "Argentina es el país que me lo dio todo entre los 3 y los 17 años. Es la mitad de mi corazón."

EN LA SENDA DEL BICAMPEONATO

El campeón, el equipo que mejor fútbol terminó desplegando en 2006, arranca el nuevo torneo sin haberse desarmado y con los refuerzos precisos. Además, al no jugar la Libertadores, no dilapida los recursos.

POR PABLO VIGNONE

Hace menos de dos meses, Estudiantes de La Plata consumó una de las páginas más heroicas de la historia reciente del fútbol argentino, ganando de atropellada un torneo ajado al que le sacó brillo de dignidad con su conmovedora entrega, con la sensacional campaña con la que le descontó nueve puntos al líder Boca y le terminó birlando el título en una final agónica que sintetizó lo más excelso que posee el fútbol. Solamente por esa razón, el equipo de La Plata se habría hecho acreedor a la carta de crédito que lo sindica como el principal candidato a ganar el torneo Clausura que arranca el próximo viernes.

Pero quedarnos en ese detalle sería irremediablemente mezquino con el equipo que desplegó el juego más interesante, más audaz y atractivo de todo el torneo pasado, un campeonato condenado a la miseria y que acabó en altísima nota gracias al rendimiento superlativo de este equipo que, en esencia, sigue siendo el mismo conjunto que no pierde desde hace 13 partidos oficiales, acumulando desde entonces 12 triunfos y un empate.

Esa es la otra carta trascendental de triunfo que orejea Estudiantes cuando estudia el juego de sus adversarios. Mientras Boca perdió fútbol y River necesita terminar de armarse, el equipo de La Plata es, línea por línea, el mismo que ganó el Apertura. Las dos bajas que sufrió en el receso resultaron fisuras rápidamente calafateadas, y que no generan incógnita con respecto al funcionamiento del con-

Estudiantes se consolidó como la escuadra de más aceitado rendimiento en base a un mediocampo muy ofensivo, probablemente el más agresivo del último tiempo, teniendo en cuenta el peso y la cualidad de sus nombres. En efecto, contando solamente con Rodrigo Braña como especialista en el quite, tanto José Sosa por la derecha como Juan Sebastián Verón -insustituible en este esquema- o el ahora retornado a River Diego Galván priorizaban desarrollar su tarea del medio hacia arriba. Por momentos. Estudiantes se convertía en una sóli-

tamen los nervios pesaron más que las ideas y las victorias radicaron más en la presión asfixiante que en el fútbol, pero en el promedio (y se advirtió claramente en go se hicieron sentir. En teoría debieran tener, todavía, el mismo peso. El único que se fue es Galván, pero lo han reemplazado con un jugador de características exquisitas, Sebastián "El

da masa atacante que arrollaba a sus rivales: quizás en el final del cerla final) la fluidez en el trato de la pelota y la multiplicación de los recursos en el jue-

Canario" Vázquez, el volante de Nacional de buena pegada y llegada al área. Vázquez suena como alternativa más válida que Benítez o Saucedo, las otras variantes con las que Estudiantes contaba para la zona.

Lo que produzcan en el medio será aprovechado en consecuencia por el máximo goleador Mariano Pavone que, después de haber conquistado 11 tantos en el Apertura y de muchos rumores que lo vinculaban con un pase, se quedó en el club; y por la fantástica experiencia de José Luis Calderón, que en el cierre de su carrera muestra gran inteligencia para marcar los tiempos del ataque de su equipo sin haber perdido eficacia tanteadora.

Tampoco la defensa sufrió una sangría que hubiera podido ponerle un signo de interrogación al armado. Del equipo campeón sólo se fue Fernando Ortiz, y su puesto será ocupado por Sebastián Domínguez, el ex zaguero del último Newell's campeón que vuelve al fútbol local tras su paso por el Corinthians. (¿Será cierto que Verón coqueteó con la posibilidad de interesar a su ex compañero del Inter, Walter Samuel, para que jugara en esa posición?) Domínguez tendrá como compañero de zaga a Agustín Alayes, el defensor más importante de la campaña campeona de Estudiantes,

autor de goles clave, mientras que en los laterales se sostiene la solvencia de Marcos Angeleri y Pablo Alvarez, capaces de sumarle proyección a la marca. Desde el fondo están apoyados por una de las más agradables sorpresas que dio el equipo en la pasada campaña, el rendimiento del ex arquero de Huracán Mariano Andújar repentinamente promovido al arco titular y transformado en un bastión. Estudiantes está armado: no necesita rodaje.

Se tomó la pretemporada con calma, pero eso no supone que el hambre esté saciado. A favor de

> la próxima campaña en el Clausura cuenta con la ventaja de no verse obligado a jugar la Copa Libertadores (aunque sus hinchas preferirían hacerlo a pesar del handicap que pudiera significar) como, por ejemplo, River, Boca o Vélez, que tendrán necesariamente que desviar recursos y duplicar esfuerzos.

> > Será ésta,

también, la

con la que

campaña

sueña Diego Pablo Simeone para terminar de provectarse definitivamente como entrenador en el seductor mundillo del fútbol europeo, un anhelo nunca disimulado por el ex volante de la Selección Argentina, que supo imprimir a su equipo algunas de las características que lo distinguieron como jugador, pero también muchas de las otras. Con un banco de recambio ajustado pero valioso (Maggiolo, Piatti, Lugüercio, el recién llegado Colace), tiene completo un panorama propicio como para aspirar justamente al bicampeonato.

> **CHANCES** 9/10

SAN LORENZO

Demasiadas incógnitas

I alejamiento de Oscar Ruggeri y la llegada de Ramón Díaz parecen haber renovado las ilusiones de los hinchas del club de Boedo de coronarse campeón del Clausura. Pero las auspiciosas promesas con las que arribó el ex entrenador de River chocan contra un equipo que aún parece estar en formación. San Lorenzo no sumó grandes refuerzos: sólo arribaron los volantes Cristian Ledesma y el paraquayo Aureliano Torres, de Guaraní. La posible llegada de Gastón Fernández (los dirigentes tienen un acuerdo con el jugador) y la estadía de Ezequiel Lavezzi son los principales argumentos de Díaz para conformar un equipo competitivo que apueste por un esquema ofensivo. La defensa es la principal falencia y el entrenador lo sabe. Por eso, en los próximos días y por pedido exclusivo del director técnico, podría arribar al club un marcador central.

San Lorenzo es, también, uno de los equipos que logró mantener la gran mayoría del plantel que se desempeñó durante el Apertura. Emigraron siete jugadores, aunque sólo Pablo Quatrocchi, Claudio Husain y Sebastián Saja formaban parte de los habituales titulares. De todos modos, la pérdida del arquero no parece tener un gran impacto en el funcionamiento del equipo, ya que fue el propio entrenador quien le adelantó que no estaría dentro de sus planes. Su lugar será ocupado por Agustín Orión. La actuación de San Lorenzo en el torneo de verano (empató tres partidos y perdió uno) no dejó buenos augurios. Su desempeño en el Clausura todavía es una incógnita.

Elogian a Mareque

El ex defensor de River Lucas Maregue recibió elogios tras su debut en el Porto, su nuevo equipo, en el que es compañero de los seleccionados Luis González y Lisandro López. "Sabe presionar, es sólido y de corazón salvaje, asumiendo la dirección del partido y las pelotas paradas. Promete", indicó el diario deportivo A Bola sobre

Así arranca el Clausura

Viernes 9		Domingo 11		
Gimnasia-Arsenal	19 (TV)	Independiente-Colón	17	
Chicago-Racing	21 (TV)	Central-Belgrano	17	
Sábado 10		Godoy Cruz-Argentinos	17	
Vélez-Newell's	18:20 (TV)	Estudiantes-Quilmes	17	
Banfield-Boca	21:10 (TV)	River-Lanús	17:10 (TV)	
		S. Lorenzo-Gimnasia (1)19.30 (TV)		

Se prueba Newell's

Newell's realizará su último ensayo futbolístico previo al arranque del Clausura, cuando enfrente esta tarde a Libertad, campeón paraguayo. El conjunto rosarino, dirigido por Nery Pumpido, alistará una formación que, seguramente, será la base de los que debutarán en el certamen oficial frente a Vélez, en Liniers: Villar; Araujo, Spolli, Ré; Cejas, Bernardello, Claudio Husaín, Zapata; Vangioni, Arrieta; Oscar Cardozo.

> **CHANCES** 9/10

UN FAVORITO QUE ACREDITO SUS ASPIRACIONES

El equipo de Núñez consiguió el pentagonal de los grandes, mostrando que tiene nombres y hombres para reclamar el título, aunque muestre más predisposición para el contragolpe que para el ataque. Llega entonado a la hora de la verdad, pero su campaña sólo admite un final feliz.

POR DANIEL GUIÑAZU

RACING

Todos los ojos del fútbol le apuntan a River. Y esa mirada masiva, abrumadora, ese cartel de candidato a campeón de todo que la cátedra ha puesto sobre la camiseta de la banda roja, puede llegar a convertirse en un peso dificil de levantar a la hora de las definiciones. Es cierto: River ha gastado mucho, más que ninguno, a la hora de los refuerzos. Y eso compromete. Trajo de Rosario Central a Ojeda, Villagra y Ruben, desde Colombia vino el recio colombiano Nelson Rivas, repatrió a Ponzio desde Zaragoza y recuperó desde Estudiantes a Galván. Pero no alcanzan por sí solas estas operaciones millonarias para afirmar que River se va a llevar todo por delante. Passarella tiene en sus manos un plantel largo, rico en variantes, con dos jugadores de nivel por puesto. De ahí al *Dream Team* que muchos andan anunciando hay un trecho enorme. Si, milagrosamente, River hubiera podido reunir, por ejemplo, a Aimar, Saviola, Cavenaghi, Maxi Ló-

Mejor que en el Apertura

l intenso movimiento en el mercado de pases

es su carta de presentación. El regreso de

Claudio López despierta grandes expectativas.

Pero, además, llegaron al club Nicolás Cabrera

go), Martín Romagnoli (Quilmes) y Franco Sosa

(Gimnasia de La Plata), Cristian Pellerano (Chica-

(Gimnasia de Jujuy). Reinaldo Merlo será el encar-

gado de traducir los arribos en un equipo compe-

titivo. Sus primeros experimentos, en el torneo de

verano, no tuvieron éxito. Racing terminó con dos

pentagonal. El principal desafío del entrenador es

rearmar el mediocampo. Juan Torres no renovó

su contrato con Blanquiceleste SA y Adrián Bas-

tía, lesionado, se perderá buena parte del torneo.

Merlo apuesta a que los refuerzos puedan ocupar

esas funciones sin alterar el funcionamiento del

equipo. El resto de los posibles titulares serán los

mismos que se desempeñaron en el Apertura. Las

ilusiones están depositadas en el rendi-

miento que pueda desplegar López.

Luego de su paso por el América de

Valencia formará una dupla ofensiva

junto a Gonzalo Bergessio y estará

acompañado por Maximiliano Mora-

lez y Sixto Peralta. Las eternas

ilusiones de los hinchas de

Racing, sumado al nos-

tálgico recuerdo

que des-

México, el ex delantero de Lazio y

empates y dos derrotas, y finalizó último en el

pez, Lucho González, Sorin, D'Alessandro y tantos otros que debió vender en el último lustro, tal vez recién allí podría haberse hablado de un equipo soñado. Tuzzio, Lussenhoff, Sambueza, Farías y compañía obligan a ser más prudentes a la hora de los adjetivos.

De todos modos, en la previa del Clausura, River es el favorito. Y ese plantel amplio, con todas las posibilidades combinatorias que encierra, es lo que le concede un plus de ventaja a la hora de encarar simultáneamente Copa y campeonato. Si no le va bien, Passarella no podrá usar como pretexto la disputa de los dos torneos. Tiene material de sobra como para absorber el desgaste de tantos partidos y viajes, sin perder eficacia y rendi-

miento. En el arco, Juan Pablo Carrizo parece inamovible. Y si dejara de

serlo, el rosarino Ojeda está capacitado para hacerse cargo de esos tres palos calientes.

En el fondo, Fe-

rrari, Tuzzio, Lussenhoff y Villagra serán los titulares. Pero también estarán luchando por un lugar Gerlo, Nasuti y Rivas. Con el agregado de que varios de ellos (Villagra, Tuzzio, Gerlo) pueden ocupar dos o más posiciones. Moraleja: a Passarella, salvo una hecatombe de lesiones y expulsiones, nunca se le desarmará la defensa. En el medio. Galván, Ponzio, Sambueza y Belluschi serán la primera opción del téc-

nico. Pero Ahumada, Domingo, Augusto Fernández y Zapata (si es que soluciona su conflicto de contrato con el club) daran allı una mano importante. Conclusión: la mitad de cancha está en orden. Y arriba arrancarán Falcao

cualquier momento. Sólo faltaría un relevo para atacar por afuera. Si llegara Mauro Rosales y si Ariel Ortega pudiera volver de sus problemas personales para jugar por un ra-

to, el cartón estaría

lleno y podría di-

simularse sin problemas la ida a Madrid de los goles de Gonzalo Higuaín.

Lo dicho:

River tiene hombres y

pierta ver a Merlo en el banco, no llegan a convertirse en una convincente razón como para que el equipo de Avellaneda se corone en el Clausura. Pero la llegada de refuerzos genera una inevitable ola de deseos. Sólo queda una semana para que el nuevo experimento de Merlo

se ponga en marcha.



final feliz.

La lista del desquite

El entrenador de Vélez, Ricardo La Volpe, dio a conocer la lista de 18 jugadores que viajarán a Uruguay para medirse mañana con Danubio, en el encuentro desquite de una de las series preliminares de la Copa Libertadores: Sessa, Peratta, Pellerano, Pellegrino, Bustamante, Broggi, Uglessich, Méndez, Bustos, Moreno y Fabianesi, Papa, Ocampo, Razzotti, Robles, Escudero, Castromán, Zárate y Balvorín. El partido comenzará a las 20.15.

Goleada sureña de Boca

Con mayoría de suplentes, Boca goleó 4-0 a Guillermo Brown en su excursión a Puerto Madryn ante 18 mil espectadores. Los tantos del conjunto de la Ribera los marcaron Boselli, Dátolo (2) y Mondaini. El equipo jugó con Migliore; Villafañe, Forlín, Silvestre, Urribarri; Ledesma, Leandro Díaz, Marino; Dátolo; Mondaini, Boselli. Martín Palermo y Guillermo Barros Schelotto concurrieron al partido pero no actuaron.

"Independiente no es menos que nadie; eso quedó demostrado en estos partidos de verano, donde no perdimos y mantuvimos el invicto"

(Lucas Pusineri).

UN EQUIPO EN FORMACION CON MUCHO ATREVIMIENTO

VELEZ

POR FACUNDO MARTINEZ

Hay partidos de fútbol que despiertan esperanza y júbilo tanto en los jugadores como en los hinchas. No están señalados de antemano, simplemente suceden y, cuando se muestran, dejan a todos boquiabiertos, plenos. El que jugó Vélez la semana pasada ante Danubio fue uno de ésos. Porque, más allá del buen resultado frente al campeón uruguayo, que lo dejó a un paso de la clasificación para la fase regular de la Copa Libertadores, Vélez demostró con su juego y buen funcionamiento que está para mucho más y que cuenta, además, con los elementos necesarios para acercarse a sus objetivos.

Vélez fue ante Danubio un equipo dinámico, profundo y peligroso. Hizo tres goles, que pudieron ser seis, pero fue todavía más que un equipo goleador, de racha. Una máquina de fútbol presentó Ricardo La Volpe el día de su debut en el banco velezano. La gente agradeció el espectáculo, se fue feliz del estadio y con un sueño doble: volver a ganar la Copa y el torneo Clausura. Fue extraordinario el partido de Vélez, un partido de esos que abren las puertas de par en par al futuro.

Ahora bien, si todo tiene una explicación, el prometedor comienzo de Vélez en este 2007 también lo tiene. Son múltiples las causas que hacen del conjunto de Liniers un candidato serio. Junto al de Lanús, fue uno de los pocos planteles del torneo de Primera División que no se desangró en el mercado y apostó poco a las incorporaciones: el volante mexicano Mario Méndez, ex Toluca propuesto por La Volpe; el ex delantero de Gimnasia y Esgrima de Jujuy, Gustavo Balvorín; y un arquero de la B metropolitana, Ezequiel Cacace, ex Talleres de Remedios de Escalada, para soporte de Gastón Sessa. No caben dudas de que en Vélez los equipos ganadores se arman con trabajo antes que con dinero; con paciencia y desde abajo.

La llegada de La Volpe tras el affaire Boca-Russo, que dejó a Vélez sin entrenador, fue el primer golpe de timón para la temporada que comienza. La noticia sacudió el mercado positivamente. La necesidad de revancha del ex DT de Boca, quien se quedó con las ganas del tricampeonato y terminó renunciando más por charlatán que por justo, bien manejada será un plus para el equipo de Liniers. Los hinchas ya lo notaron en el primer partido de la serie preliminar de la Copa y se lo hicieron saber al entrenador aplaudiendo de pie la producción del equipo, saboreando un muy probable ingreso poi la puerta grande al torneo continental, que quedará definido mañana cuando se enfrente a los uruguayos, en Montevideo.

Con respecto a las bajas, salvo la de Fabián Cubero, vendido a Tigres de Monterrey, por quien llegó el mexicano Méndez, las mismas no han sido importantes para el funcionamiento del equipo. Walter Alcaraz y Patricio Pérez se fueron a Chacarita, y Santiago Ladino se desvinculó con intenciones de jugar en la segunda

La llegada de Ricardo La división de España.

Así las cosas, en el división de España.

Volpe tuvo el mejor de los

auspicios en el arranque

de la temporada. La ilusión

se despertó en Liniers ante

la evidente posibilidad de

que el equipo pelee

las primeras

posiciones.

Así las cosas, en el rubro plantel, Vélez parece correr con alguna ventaja sobre el resto. En la ofensiva cuenta con jugadores de jerarquía como pueden ser Lucas Castromán y Mauro Zárate, goleador del torneo Apertura junto con Rodrigo Palacio, al que se les sumaría en el equipo titular el tucumano Balvorín. En el mediocampo hay promesa de fútbol y dinámica con el mexicano Méndez, Iván Moreno y Fabianesi (la otra variante podría ser Ariel Broggi), Maximiliano Bustos y Emiliano Papa. Y una defensa

sólida y probada, con sólo tres hombres, como le gusta a La Volpe: Hernán Pellerano, Maximiliano Pellegrino y Marcelo Bustamante; a ellos se le suma el arquero Gastón Sessa, de muy buen desempeño en el conjunto velezano.

Además, Vélez tendrá a favor el hecho de ser un candidato serio, pero sin tener la presión que cargarán equipos como River, Boca y Estudiantes. River, por todo lo que compró y por la falta de resultados en los últimos años; Boca, por la frustración del tricampeonato; Estudiantes, por el hecho de ser el último campeón y tener la obligación de confirmar todo lo bueno que realizó en 2006.

La gran incógnita pasa por sa-

ber si el plantel de Vélez será lo suficientemente fuerte como para poder pelear en ambos frentes, sin desangrarse. La lucha por la Copa Libertadores será dura, y más todavía partiendo desde la fase preliminar, pero Vélez tendrá oportu-

nidades para hacer valer su mística copera, como lo hizo en la última edición, en la que tras terminar como el mejor equipo de la fase regular, eliminó

nada menos que a

Newell's en los octavos de final y luego terminó siendo borrado por Chivas, frente al que había conseguido un importante empate sin goles en México, para más

de un mes después —debido a la interrupción que provocó la realización del Mundial— y sin una de sus principales figuras como lo era Leandro Gracián, caer 1-2 en Liniers y quedarse con las manos vacías.

Si el equipo de La Volpe ajusta la mira al Clausura, aprovechando que los otros candidatos priorizarán la Copa, las chances de obtener un nuevo título local serán mayores. Pero Vélez, sus jugadores, su cuerpo técnico, sus hinchas, tendrán antes tiempo suficiente para ver cómo viene la mano y decidir en consecuencia.





Todo up

Todo un desafío

ogró mantener la base del plantel que se desempeñó durante el Apertura. Pero esa aparente ventaja también es uno de sus máximos obstáculos. Porque ese equipo, que terminó cuarto en el torneo, es el mismo que seis meses después pretende perfilarse como uno de los favoritos al título. Sus fuertes volverán a ser los mismos que mostró el año pasado. Seguridad en el arco, custodiado por Oscar Ustari, y un poderoso frente de ataque, comandado por Daniel Montenegro, Germán Denis y un ascendente Ismael Sosa. Para reforzar esa área, Independiente trajo a José Moreno, de América de Cali. El desafío de Jorge Burruchaga será poder rearmar la mitad de la cancha, ya que Sergio Orteman y Sebastián Carrizo abandonaron el club de Avellaneda. El regreso de Lucas Pusineri, quien jugará en ese sector junto con Mariano Herrón, son la única alternativa del entrenador para suplir esas pérdidas. En la línea defensiva, el equipo no parece tener grandes desajustes porque, aunque Vladimir Marín dejó el club, Carlos Báez, de Cerro Porteño,

se sumó al plantel. La actuación de Independiente en el pentagonal de verano sembró buenas expectativas. Fue, junto a River, el único equipo que terminó invicto en el certamen (ganó uno y empató tres) y, por momentos, desplegó un buen funcionamiento. No tener que afrontar un campeonato internacional es una ventaja de la cual Independiente pretenderá sacar provecho. El Apertura fue una buena posibilidad para terminar de corregir errores. El Clausura dará la pauta de hasta qué punto pudo lograrlo.



de lunes a viernes de 20 a 21 hs.

Una organización periodística profesional dedicada al deporte

Rodolfo Puleo - Cachacho Pascual

Contáctenos en Mar del Plata (0223) 491 - 6978 / 155 - 29 35 37

www.radioresidencias.com.ar

Todos los partidos de Quilmes, Peñarol y Aldosivi.



Mar del Plata

Buenos Aires

La Plata

Balcarce

Miramar

La Costa

Expreso MARPLATENSE s.r.l.

CORREO PRIVADO - ENCOMIENDAS - MUDANZAS EQUIPAJES - DOMICILIO A DOMICILIO - SERVICIO DIARIO

Mar del Plata Rivadavia 3402 esq. Jujuy Tel. 473-2390/473-3154

Miramar Calle 28 Nº 1077 Tel. 42-0989 Buenos Aires Maturin 2430 Tel. 4586-2529

La Plata Diagonal 74 N° 1268 Tel. 421-2510/423-5451

La lista del desquite

El entrenador de Vélez, Ricardo La Volpe, dio a conocer la lista de 18 jugadores que viajarán a Uruguay para medirse mañana con Danubio, en el encuentro desquite de una de las series preliminares de la Copa Libertadores: Sessa, Peratta, Pellerano, Pellegrino, Bustamante, Broggi, Uglessich, Méndez, Bustos, Moreno y Fabianesi, Papa, Ocampo, Razzotti, Robles, Escudero, Castromán, Zárate y Balvorín. El partido comenzará a las 20.15.

Goleada sureña de Boca

Con mayoría de suplentes, Boca goleó 4-0 a Guillermo Brown en su excursión a Puerto Madryn ante 18 mil espectadores. Los tantos del conjunto de la Ribera los marcaron Boselli, Dátolo (2) y Mondaini. El equipo jugó con Migliore; Villafañe, Forlín, Silvestre, Urribarri: Ledesma, Leandro Díaz, Marino; Dátolo; Mondaini, Boselli. Martín Palermo y Guillermo Barros Schelotto concurrieron al partido pero no actuaron.

que nadie; eso quedó demostrado en estos partidos de verano, donde no perdimos y mantuvimos el invicto"

(Lucas Pusineri).

Empató Olimpo

Olimpo empató como local 1-1 frente a Almagro, por la segunda fecha de la Primera B Nacional. Ismael Blanco puso en ventaja al local con un gol de penal, mientras que Almagro igualó con un tanto de Cristian Milla. En tanto, Platense derrotó como visitante 3-1 a San Martín (SJ), con goles de Barsottini, Acosta Cabrera y Pérez. Tonelotto descontó para el local. Rafaela, Unión y Chacarita son líderes, con 6 puntos. Tiro Federal-Huracán cierran la fecha esta noche, desde las 21.35.

BOCA

El Almirante de B

Almirante Brown derrotó como local 1-0 a Brown de Adrogué, con un gol de Zavaleta, por la segunda fecha de la Primera B Metropolitana. Tristán Suárez goleó como local 4-2 a Sportivo Italiano. En el local marcaron Bazán Vera (2), Baigorria y Calabria, mientras que en el visitante Pelanda anotó dos tantos. Defensores de Cambaceres derrotó 1-0 a San Telmo y Deportivo Merlo igualó sin goles frente a Defensores de Belgrano. Comunicaciones, All Boys y Atlanta son líderes, con 6 puntos.

Lavallén en Chicago

El experimentado defensor Pablo Lavallén será sometido a un período de prueba para determinar si se suma o no al plantel de Chicago, ante la lesión que sufrió el lateral zurdo Hernán Mattiuzzo. Lavallén, ex River y Huracán será evaluado en el aspecto físico y táctico por el técnico Rodolfo Motta, que va tiene en mente el equipo para el debut frente a Racing: Navarro Montoya; Nieva, Sánchez, González; Martínez, Cardozo, Zarif, Talín; Donda; Federico Higuaín, Campodónico.

UN EQUIPO EN FORMACION CON MUCHO ATREVIMIENTO

VELEZ

POR FACUNDO MARTINEZ

Hay partidos de fútbol que despiertan esperanza y júbilo tanto en los jugadores como en los hinchas. No están señalados de antemano, simplemente suceden y, cuando se muestran, dejan a todos boquiabiertos, plenos. El que jugó Vélez la semana pasada ante Danubio fue uno de ésos. Porque, más allá del buen resultado frente al campeón uruguayo, que lo dejó a un paso de la clasificación para la fase regular de la Copa Libertadores, Vélez demostró con su juego y buen funcionamiento que está para mucho más y que cuenta, además, con los elementos necesarios para acercarse a sus objetivos.

Vélez fue ante Danubio un equipo dinámico, profundo y peligroso. Hizo tres goles, que pudieron ser seis, pero fue todavía más que un equipo goleador, de racha. Una máquina de fútbol presentó Ricardo La Volpe el día de su debut en el banco velezano. La gente agradeció el espectáculo, se fue feliz del estadio y con un sueño doble: volver a ganar la Copa y el torneo Clausura. Fue extraordinario el partido de Vélez, un partido de esos que abren las puertas de par en par al futuro.

Ahora bien, si todo tiene una explicación, el prometedor comienzo de Vélez en este 2007 también lo tiene. Son múltiples las causas que hacen del conjunto de Liniers un candidato serio. Junto al de Lanús, fue uno de los pocos planteles del torneo de Primera División que no se desangró en el mercado y apostó poco a las incorporaciones: el volante mexicano Mario Méndez, ex Toluca propuesto por La Volpe; el ex delantero de Gimnasia y Esgrima de Jujuy, Gustavo Balvorín; y un arquero de la B metropolitana, Ezequiel Cacace, ex Talleres de Remedios de Escalada, para soporte de Gastón Sessa. No caben dudas de que en Vélez los equipos ganadores se arman con trabajo antes que con dinero; con paciencia y desde abajo.

La llegada de La Volpe tras el affaire Boca-Russo, que dejó a Vélez sin entrenador, fue el primer golpe de timón para la temporada que comienza. La noticia sacudió el mercado positivamente. La necesidad de revancha del ex DT de Boca, quien se quedó con las ganas del tricampeonato y terminó renunciando más por charlatán que por justo, bien manejada será un plus para el equipo de Liniers. Los hinchas ya lo notaron en el primer partido de la serie preliminar de la Copa y se lo hicieron saber al entrenador aplaudiendo de pie la producción del equipo, saboreando un muy probable ingreso por la puerta grande al torneo continental, que quedará definido mañana cuando se enfrente a los uruguayos, en Montevideo.

Con respecto a las bajas, salvo la de Fabián Cubero, vendido a Tigres de Monterrey, por quien llegó el mexicano Méndez, las mismas no han sido importantes para el funcionamiento del equipo. Walter Alcaraz v Patricio Pérez se fueron a Chacarita, y Santiago Ladino se desvinculó con intenciones de jugar en la segunda

La llegada de Ricardo La Volpe tuvo el mejor de los

auspicios en el arranque de la temporada. La ilusión se despertó en Liniers ante

la evidente posibilidad de que el equipo pelee



división de España.

como River, Boca y Estudiantes. River, por todo lo que compró y por la falta de resultados en los últimos años; Boca, por la frustración del tricampeonato; Estudiantes, por el hecho de ser el último campeón y tener la obligación de confirmar to-

CHANCES

7/10

Así las cosas, en el rubro plantel, Vélez parece

correr con alguna ventaja sobre el resto. En la ofen-

siva cuenta con jugadores de jerarquía como pue-

den ser Lucas Castromán y Mauro Zárate, goleador

del torneo Apertura junto con Rodrigo Palacio, al que

se les sumaría en el equipo titular el tucumano Bal-

vorín. En el mediocampo hay promesa de fútbol y

dinámica con el mexicano Méndez, Iván Moreno y

Fabianesi (la otra variante podría ser Ariel Broggi),

Maximiliano Bustos y Emiliano Papa. Y una defensa

do lo bueno que realizó en 2006. La gran incógnita pasa por saber si el plantel de Vélez será lo suficientemente fuerte como para poder pelear en ambos frentes, sin desangrarse. La lucha por la Copa Libertadores será dura, y más todavía partiendo desde la fase preliminar, pero Vélez tendrá oportu-

> nidades para hacer valer su mística copera, como lo hizo en la última edición, en la que tras terminar como el mejor equipo de la fase regular, eliminó nada menos que a Newell's en los

> > octavos de final y

luego terminó siendo borrado por Chivas, frente al que había conseguido un importante empate sin goles en México, para más de un mes después –debido a la interrupción rovocó la realización del Mundial- y sin una de sus principales figuras como lo era Leandro Gracián, caer 1-2 en Liniers y quedarse con

las manos vacías. Si el equipo de La Volpe ajusta la mira al Clausura, aprovechando que los otros candidatos priorizarán la Copa, las chances de obtener un nuevo título local serán mayores. Pero Vélez, sus jugadores, su cuerpo técnico, sus hinchas, tendrán antes tiempo suficiente para ver cómo viene la mano y decidir en consecuencia.

peñó durante el Apertura. Pero esa aparente ventaja también es uno de sus máximos obstáculos. Porque ese equipo, que terminó cuarto en el torneo, es el mismo que seis meses después pretende perfilarse como uno de los favoritos al título. Sus fuertes volverán a ser los mismos que mostró el año pasado. Seguridad en el arco, custodiado por Oscar Ustari, y un poderoso frente de ataque, comandado por Daniel Montenegro, Germán Denis y un ascendente Ismael Sosa. Para reforzar esa área, Independiente trajo a José Moreno, de América de

Cali. El desafío de Jorge Burruchaga será poder rearmar la mitad de la cancha, ya que Sergio Orteman y Sebastián Carrizo abandonaron el club de Avellaneda. El regreso de Lucas Pusineri, quien jugará en ese sector junto con Mariano Herrón, son la única alternativa del entrenador para suplir esas pérdidas. En la lí-

rías, Falcao y Marco Ruben; Estudiantes cuenta con Calderón, Pavone y Lugüercio; San Lonea defensiva, el equipo no renzo tiene a Lavezzi y Silvera, pero sin respalparece tener grandes desado en el banco; Independiente se las arreglará con justes porque, aunque Vladi-Montenegro (un 10-9) y Denis; Racing deberá mir Marín dejó el club, Carrebuscárselas con Bergessio y el Piojo López los Báez, de Cerro Porteño, (que es una incógnita y que venía en caída libre se sumó al plantel. en México); Vélez cuenta con Castromán, Bal-La actuación de Indepenvorín v Mauro Zárate.

Y Boca, un escalón por encima de todos estos equipos, tiene a Rodrigo Palacio y a Martín Palermo y ahora, como primera variante, a Bruno Marioni, que está en plenitud y fue goleador del Toluca y del torneo mexicano. Por supuesto que Miguel Angel Russo no los va a poner a los tres juntos, pero Marioni es una alternativa valiosa para los segundos tiempos v las circunstancias adversas. Ya se sabe que Palacio está muy lejos de aquel que deslumbrara en la primera mitad de 2006, pero el entrenador seguramente sabrá cómo recuperarlo anímica y fisicamente para que rinda en la exacta medida de sus enormes posibilidades. Palermo sigue conservando su olfato goleador y su capacidad para definir en pelotazos aéreos,

El repaso de los nombres línea por línea permite concluir que el equipo que ahora dirige Miguel Russo tiene plantel más que suficiente para pelear bien arriba el Clausura y la Copa Libertadores. Y sufrirá menos presiones que las que padecen

candidatos.

EL SUBCAMPEON ESTA MUCHO MEJOR DE LO QUE PARECE

vas satisfacciones a su club. Los poderosos delanteros de Boca, aun funcionando en el máximo registro, poco podrán hacer sin un mediocampo que genere juego y les deje la pelotita redonda. Con el Coco Basile actuaban Ledesma, Gago, Neri Cardozo y Marino; con La Volpe, más ofensivo todavía, llegaron a jugar Gago, Ledesma, Cardozo y Dátolo; y ahora con Russo empezarán jugando posiblemente Orteman, Battaglia, Neri Cardozo y Guillermo Barros Schelotto, que trata de acomo-

a pesar de que muchos lo consideren un ex ju-

gador y quieran jubilarlo antes de tiempo. A

los 33 años, Palermo todavía puede darle nue-

darse como volante Muy por debajo de las posibilidades de equipos como River –que nada en abundancia con Belluschi y Ponzio-, Russo deberá compensar el déficit de técnica individual con un buen funcionamiento colectivo, algo a lo que el entrenador está muy acostumbrado. O en todo caso deberá presionar sobre los dirigentes para que se pongan las pilas antes del cierre del libro de pases y consigan un volante creativo que haga recordar a Federico Insúa.

Guillermo Barros Schelotto, eterno ídolo de los hinchas boquenses, pone su mejor buena vo**CHANCES** 8/10

luntad para cumplir con la misión de darle un poco de claridad al medio juego de su equipo, pero no parece el futuro asegurado en el primer equipo. Ledesma (que no puede jugar en la primera fecha porque está expulsado) seguramente terminará ganándose un lugar en el equipo. Dátolo y Marino (hoy lesionado) estarán en la lista de espera. Si Neri Cardozo retoma la velocidad crucero y sigue madurando, y

si el juvenil Ever Banega aprovecha las oportunidades que seguramente se le presentarán, Boca podrá armar un interesante mediocampo.

En el fondo, Boca tiene oficio y experiencia con Ibarra, Maidana, Cata Díaz y Morel Rodríguez. Silvestre (relegado al banco por Maidana), Cahais (que jugó bien en el juvenil), Clemente Rodríguez (que todavía está en Rusia, pero cuando aterrice puede rendir) y Krupoviesa (que tiene todavía para un rato largo) conforman un bloque de reserva muy sólido. En el arco, Boca sigue extrañando al Pato Abbondanzieri; pero da la

sensación de que Mauri-

cio Caranta ofrece más

garantías de las que daba

Aldo Bobadilla, un buen atajador que generaba desconfianza entre sus compañeros. No sería justo cargar solamente en la cuenta de Bobadilla las frustraciones que sufrió Boca en el último tramo del certamen anterior, pero sí debe acordarse que le cabe una parte de responsabilidad. Con el ex Instituto, ex Santos Laguna de México, y con Migliore, Boca tiene, en apariencia, bien protegido el arco.

El repaso de los nombres línea por línea permite concluir que Boca tiene plantel más que suficiente para pelear bien arriba el Clausura y la Copa Libertadores. Con buen plantel, con menos presiones que las que padece River (candidato de antemano, obligado a ganar algo algu-

na vez y no sólo conformarse con eventuales desgracias ajenas), Boca está mejor de lo que parece. Mucho mejor.



POR JUAN JOSE PANNO Si mal se mira, es decir si sólo se pone el oio en lo ocurrido en la pretemporada, Boca no tiene casi ninguna chance de salir campeón del Clausura. El equipo que ahora dirige Miguel Angel Russo mostró en Mar del Plata y Mendoza, especialmente en los partidos contra River, una exasperante lentitud, muy pocas ideas y una marcada fragilidad defensiva. Si a esto le sumamos que no hubo una gran renovación y que, por lo tanto, la mayoría de los integrantes del plantel carga con el tremendo peso de la frustración por lo que les ocurrió, el panorama se ensombrece aún más. Otro dato en contra es el fracaso en las negociaciones para conseguir el pase del volante creativo Leandro Gracián, un jugador de verdadera jerarquía, especie de niño mimado del entrenador, que lo tenía todo para alcanzar en Boca el nivel que había alcanzado en Vélez. Sin embargo, una mirada menos superficial puede permitir el trazado de un panorama muy diferente. Si se compara el potencial ofensivo de Boca con el de sus competidores en el torneo a punto de comenzar, quedarán claras las dis-River –que se quedó sin Higuaín– tiene a Fa-

diente en el pentagonal de verano sembró buenas expectativas. Fue, junto a River, el único equipo que terminó invicto en el certamen (ganó uno y empató tres) y, por momentos, desplegó un buen funcionamiento. No tener que afrontar un campeonato internacional es una ventaia de la cual Independiente pretenderá sacar provecho. El Apertura fue una buena posibilidad para terminar de corregir errores. El Clausura dará la pauta de hasta qué punto



Al Colón El lago de los cisnes Ultima parte del clásico de Tchaikovsky, presentado por Marcos Mundstock. 22 hs

Peter Capusotto y sus videos un programa de rock Más loco que nunca.

MEGATONE

Desopilante como siempre, volvió a la televisión pública con sus nuevos personajes.

23 hs.

Lunes



de lunes a viernes de 20 a 21 hs. Una organización periodística profesional dedicada al deporte Rodolfo Puleo - Cachacho Pascual Contáctenos en Mar del Plata (0223) 491 - 6978 / 155 - 29 35 37 Todos los partidos de Quilmes, Peñarol y Aldosivi.

Mar del Plata

La Plata

Balcarce

Miramar

La Costa

Buenos Aires

Expreso MARPLATENSE s.r.l.

CORREO PRIVADO - ENCOMIENDAS - MUDANZAS EQUIPAJES - DOMICILIO A DOMICILIO - SERVICIO DIARIO **Buenos Aires**

Mar del Plata Rivadavia 3402 esg. Jujuv Tel. 473-2390/473-3154 Miramar Calle 28 N° 1077

Maturin 2430 Tel. 4586-2529 La Plata Diagonal 74 N° 1268 Tel. 421-2510/423-5451

Líbero 4 Lunes 5 de febrero de 2007

Lunes 5 de febrero de 2007 Líbero 5

Empató Olimpo

Olimpo empató como local 1-1 frente a Almagro, por la segunda fecha de la Primera B Nacional. Ismael Blanco puso en ventaja al local con un gol de penal, mientras que Almagro igualó con un tanto de Cristian Milla. En tanto, Platense derrotó como visitante 3-1 a San Martín (SJ), con goles de Barsottini, Acosta Cabrera y Pérez. Tonelotto descontó para el local. Rafaela, Unión y Chacarita son líderes, con 6 puntos. Tiro Federal-Huracán cierran la fecha esta noche, desde las 21.35.

El Almirante de B

Almirante Brown derrotó como local 1-0 a Brown de Adrogué, con un gol de Zavaleta, por la segunda fecha de la Primera B Metropolitana. Tristán Suárez goleó como local 4-2 a Sportivo Italiano. En el local marcaron Bazán Vera (2), Baigorria y Calabria, mientras que en el visitante Pelanda anotó dos tantos. Defensores de Cambaceres derrotó 1-0 a San Telmo y Deportivo Merlo igualó sin goles frente a Defensores de Belgrano. Comunicaciones, All Boys y Atlanta son líderes, con 6 puntos.

Lavallén en Chicago

El experimentado defensor Pablo Lavallén será sometido a un período de prueba para determinar si se suma o no al plantel de Chicago, ante la lesión que sufrió el lateral zurdo Hernán Mattiuzzo. Lavallén, ex River y Huracán será evaluado en el aspecto físico y táctico por el técnico Rodolfo Motta, que va tiene en mente el equipo para el debut frente a Racing: Navarro Montoya; Nieva, Sánchez, González; Martínez, Cardozo, Zarif, Talín; Donda; Federico Higuaín, Campodónico.

EL SUBCAMPEON ESTA MUCHO MEJOR DE LO QUE PARECE

BOCA

POR JUAN JOSE PANNO

Si mal se mira, es decir si sólo se pone el ojo en lo ocurrido en la pretemporada, Boca no tiene casi ninguna chance de salir campeón del Clausura. El equipo que ahora dirige Miguel Angel Russo mostró en Mar del Plata y Mendoza, especialmente en los partidos contra River, una exasperante lentitud, muy pocas ideas y una marcada fragilidad defensiva. Si a esto le sumamos que no hubo una gran renovación y que, por lo tanto, la mayoría de los integrantes del plantel carga con el tremendo peso de la frustración por lo que les ocurrió, el panorama se ensombrece aún más. Otro dato en contra es el fracaso en las negociaciones para conseguir el pase del volante creativo Leandro Gracián, un jugador de verdadera jerarquía, especie de niño mimado del entrenador, que lo tenía todo para alcanzar en Boca el nivel que había alcanzado en Vélez.

Sin embargo, una mirada menos superficial puede permitir el trazado de un panorama muy diferente. Si se compara el potencial ofensivo de Boca con el de sus competidores en el torneo a punto de comenzar, quedarán claras las dis-

River –que se quedó sin Higuaín– tiene a Farías, Falcao y Marco Ruben; Estudiantes cuenta con Calderón, Pavone y Lugüercio; San Lorenzo tiene a Lavezzi y Silvera, pero sin respaldo en el banco; Independiente se las arreglará con Montenegro (un 10-9) y Denis; Racing deberá rebuscárselas con Bergessio y el Piojo López (que es una incógnita y que venía en caída libre en México); Vélez cuenta con Castromán, Balvorín y Mauro Zárate.

Y Boca, un escalón por encima de todos estos equipos, tiene a Rodrigo Palacio y a Martín Palermo y ahora, como primera variante, a Bruno Marioni, que está en plenitud y fue goleador del Toluca y del torneo mexicano. Por supuesto que Miguel Angel Russo no los va a poner a los tres juntos, pero Marioni es una alternativa valiosa para los segundos tiempos y las circunstancias adversas. Ya se sabe que Palacio está muy lejos de aquel que deslumbrara en la primera mitad de 2006, pero el entrenador seguramente sabrá cómo recuperarlo anímica y fisicamente para que rinda en la exacta medida de sus enormes posibilidades. Palermo sigue conservando su olfato goleador y su capacidad para definir en pelotazos aéreos,

El repaso de los nombres línea por línea permite concluir que el equipo que ahora dirige Miguel Russo tiene plantel más que suficiente para pelear bien arriba el Clausura y la Copa Libertadores. Y sufrirá menos presiones que las que padecen otros

a pesar de que muchos lo consideren un ex jugador y quieran jubilarlo antes de tiempo. A los 33 años, Palermo todavía puede darle nuevas satisfacciones a su club.

candidatos.

Los poderosos delanteros de Boca, aun funcionando en el máximo registro, poco podrán hacer sin un mediocampo que genere juego y les deje la pelotita redonda. Con el Coco Basile actuaban Ledesma, Gago, Neri Cardozo y Marino; con La Volpe, más ofensivo todavía, llegaron a jugar Gago, Ledesma, Cardozo y Dátolo; y ahora con Russo empezarán jugando posiblemente Orteman, Battaglia, Neri Cardozo y Guillermo Barros Schelotto, que trata de acomodarse como volante.

Muy por debajo de las posibilidades de equipos como River -que nada en abundancia con Belluschi y Ponzio-, Russo deberá compensar el déficit de técnica individual con un buen funcionamiento colectivo, algo a lo que el entrenador está muy acostumbrado. O en todo caso deberá presionar sobre los dirigentes para que se pongan las pilas antes del cierre del libro de pases y consigan un volante creativo que haga recordar a Federico Insúa.

Guillermo Barros Schelotto, eterno ídolo de los hinchas boquenses, pone su mejor buena voluntad para cumplir con la misión de darle un poco de claridad al medio juego de su equipo, pero no parece el futuro asegurado en el primer equipo. Ledesma (que no puede jugar en la primera fecha porque está expulsado) seguramente terminará ganándose un lugar en el equipo. Dátolo y Marino (hoy lesionado) estarán en la lista de espera. Si Neri Cardozo retoma la velocidad crucero y sigue madurando, y

CHANCES 8/10

si el juvenil Ever Banega aprovecha las oportunidades que seguramente se le presentarán, Boca podrá armar un interesante mediocampo.

En el fondo, Boca tiene oficio y experiencia con Ibarra, Maidana, Cata Díaz y Morel Rodríguez. Silvestre (relegado al banco por Maidana),

Cahais (que jugó bien en el juvenil), Clemente Rodríguez (que todavía está en Rusia, pero cuando aterrice puede ren-dir) y Krupoviesa (que tiene todavía para un rato largo) conforman un bloque de reserva muy sólido. En el arco, Boca sigue

extrañando al Pato Abbondanzieri; pero da la sensación de que Mauricio Caranta ofrece más garantías de las que daba Aldo Bobadilla, un buen ata-

jador que generaba desconfianza entre sus compañeros. No sería justo cargar solamente en la cuenta de Bobadilla las frustraciones que sufrió Boca en el último tramo del certamen anterior, pero sí debe acordarse que le cabe una parte de responsabilidad. Con el ex Instituto, ex Santos Laguna de México, y con Migliore, Boca tiene, en apariencia, bien protegido el arco.

El repaso de los nombres línea por línea permite concluir que Boca tiene plantel más que suficiente para pelear bien arriba el Clausura y la Copa Libertadores. Con buen plantel, con menos presiones que las que padece River (candidato de antemano, obligado a ganar algo algu-

na vez y no sólo conformarse con eventuales desgracias ajenas), Boca está mejor de lo que parece. Mucho mejor.





MEGATONE

Lunes



Goleó el Manchester

Sin Gabriel Heinze en la cancha, el Manchester United goleó 4-0 a Tottenham Hotspurs en el partido que completó la 26ª fecha de la Premier League inglesa. El internacional argentino estuvo en el banco de suplentes y no ingresó. Los goles del Manchester fueron convertidos por Ronaldo, Vidic, Paul Scholes y Ryan Giggs. Con el triunfo, el Manchester suma 63 puntos y aventaja por seis al escolta Chelsea, que suma 57. Luego siguen Liverpool (50), Arsenal (46), Bolton (44) y Porstmouth (38).

Schalke a la punta

Schalke 04 alcanzó la punta de la Bundesliga en Alemania, al derrotar 2-0 como visitante al Werder Bremen, en uno de los encuentros que cerró la realización de la 20ª fecha. En el único líder fueron titulares los uruguayos Darío Rodríguez y Gustavo Varela. Stuttgart derrotó a Borussia Dortmund, como visitante, por 1-0. El sábado, Federico Insúa y Diego Klimowicz anotaron respectivos goles para sus equipos, Borussia Moenchengladbach y Wolfsburgo

¿Se comen al Lyon?

El Olympique de Lyon, líder absoluto e indiscutido del campeonato de la Liga 1 francesa, hilvanó ayer su quinto partido consecutivo sin victorias, al caer ante el modesto Troyes (16ª de la tabla) 1-0 con un tanto en el tercer minuto de descuento. Aunque el pentacampeón Lyon aún mantiene una importante ventaja de 11 puntos sobre el segundo colocado, el Lens (51 puntos), el equipo dejó en evidencia una brusca caída de rendimiento en los últimos meses, al punto que aún no consiguió ninguna victoria en 2007.

EL EQUIPO JOVEN QUE PUEDE DAR LA SORPRESA

Buenos jugadores conducidos por un técnico que no arma misterio en torno del trabajo conforman un equipo que tiene horas de vuelo, aspiraciones concretas y un reciente ejemplo como para intentarlo.

POR ARIEL GRECO

Cuando Estudiantes se consagró campeón del Apertura, en varios planteles debe haber surgido el efecto contagio. "Si ellos pudieron con Boca y River, ¿por qué nosotros no?", es el razonamiento que esperanza a todos los otros equipos. Ya sucedió tras la consagración de Newell's en el Apertura 2004, cuando Vélez lo sucedió en el Clausura 2005. Y entre los conjuntos que tienen material para ilusionarse con pelearles a los grandes, Lanús es uno de los que se anota en primera fila. Un técnico sin demasiados misterios, un plantel joven que no se desarmó, que se conoce y que juegan juntos desde hace varios torneos, un único objetivo por delante y buenos antecedentes para sostener sus aspiraciones, se conjugan para que el conjunto de Ramón Cabrero parta, al menos, con chances de pelear por el Clausura.

En estos tiempos en los que ni siquiera Boca consigue un enganche capaz de generar fútbol y en los que el esquema casi mayoritario es el 4-4-2, muy pocos equipos pueden darse el lujo de presentar un mediocampo como el que tiene Cabrero a disposición. Con Agustín Pelletieri como volante de contención y Rodrigo Archubi como ladero algo más adelantado, y con Marcos Aguirre y Sebastián Leto por los costados, Lanús cuenta con una mitad de la cancha con mucha dinámica y con el manejo suficiente como para suplir la ausencia de un armador clásico. La única duda pasa por saber cómo responderá el zurdo Leto ante la circunstancia de ya estar vendido al Liverpool en casi cuatro millones de dólares. Pero si sigue con su crecimiento lógico, será uno de los jugadores a seguir.

La última línea también se conoce de memoria. Un arquero de mucha experiencia como Carlos Bossio y defensores que desde hace varios años juegan juntos le entregan una seguridad importante a la hora de mantener el cero en el arco propio. Incluso pudo disimular sin demasiados inconvenientes la partida de Leandro Gioda a Independiente. Además, tras varios meses lesionado, para este torneo podrá recuperar a Mauricio Romero, líder indiscutido en el fondo por rendimiento y por personalidad.

El punto más débil y que le quita algo de brillo a su candidatura al título surge en la ofensiva. Con la partida de Claudio Graf al fútbol turco y el retorno de Israel de Cristian Fabbiani, este

delantero arrancará el Clausura conformando la dupla de ataque con Lautaro Acosta, el juvenil que le dio a Argentina la clasificación a los Juegos Olímpicos con su gol ante Uruguay. Santiago Biglieri queda como alternativa,

aunque por características es bastante similar a Acosta. Lo cierto es que Fabbiani no otorga ninguna garantía. Primero, porque habrá que ver su actualidad futbolística, tras su paso por Israel. Y luego, su comportamiento siempre es una incógnita, con expulsiones infantiles que conspiran contra su

continuidad en un equipo. Para sustentar las aspiraciones del conjunto de Cabrero apenas alcanza con repasar los últimos dos certámenes, en los que casi con el mismo plantel salió subcampeón en el Clausura 2006. En aquel momento peleó hasta el último tramo del torneo con Boca, pero finalmente el equipo de Basile se adjudicó el título. En el torneo pasado, Lanús fue uno de los equipos de mejor rendimiento en condición de visitante, con seis triunfos. tres empates y apenas una caída en Jujuy ante Gimnasia. Y entre las victorias hay que contabilizar la que consiguió en la Bombonera, el día que Boca necesitaba un empate para lograr el título. Una clara muestra de que el planteo de Cabrero es lo suficientemente audaz fuera de casa como para que el equipo tenga aspiraciones reales de pelear arriba.

CHANCES

Y si no pudo repetir la campaña del Clausura 2006, mucho influyó su participación en la Copa Sudamericana, que lo obligó a jugar varios encuentros sin los habituales titulares. En un plantel corto, esa seguidilla se siente. Igualmente dejó una muy buena impresión al eliminar a Vélez superándolo en los dos encuentros y al Corinthians, con un empate en San Pablo y una victoria de local. Luego cayó ante el campeón Pachuca

una noche olvidable con un 0-3 en casa, aunque de visitante estuvo cerca de concretar la haza-

ña de revertir el marcador. Además, otro dato a tener en cuenta pasa por la experiencia que recogieron sus jugadores. Ahora, con un promedio de más de cincuenta partidos en Primera, varios de ellos dejaron de ser promesas y ya tienen suficientes vivencias como para soportar la presión de pelear por un campeonato. El otro punto a favor es que sólo se focalizará en el Clausura, mientras que varios de los otros candidatos deberán atender dos frentes. Por eso, si arranca bien

-debe visitar a River en el Monumental y luego tiene el clásico ante Banfield- y se anima, Lanús puede ser un gran participante del Clausura. Y, por qué no, pelearlo hasta el final.





La Liga española
Espanyol-Zaragoza 1-2
La Coruña-Mallorca 1-0
Recreativo-Villarreal 2-1
Real Madrid-Levante 0-1
Sevilla-Real Sociedad 0-0
Athletic Bilbao-Betis 1-2
Valencia-Atlético Madrid 3-1
Racing-Getafe 1-0
Osasuna-Barcelona 0-0
Celta-Gimnástic 1-1

La punta es catalana

Con Javier Saviola como titular, Barcelona igualó como visitante 0-0 con Osasuna, en un partido que marcó el regreso a los terrenos del camerunés Samuel Eto'o tras 129 días de ausencia y que sirvió para que el equipo catalán mantenga la punta del certamen. En tanto, el Real Madrid volvió a defraudar a su público al perder como local 1-0 con Levante. En Santander, Ezequiel Garay anotó el único gol argentino del domingo, al marcar de cabeza el tanto con el que el Racing superó 1-0 a Getafe.

Las posiciones de España									
Equipos	Pts	J	G	Ε	Р	Gf	Gc		
Barcelona	43	21	12	7	2	43	18		
Sevilla	42	21	13	3	5	41	21		
Valencia	39	21	12	3	6	32	18		
Real Madrid	88 b	21	12	2	7	28	18		
 A. Madrid 	36	21	10	6	5	27	17		
Zaragoza	35	21	10	5	6	33	22		
Recreativo	33	21	10	3	8	31	28		
Getafe	32	21	9	5	7	18	14		
Racing	29	21	7	8	6	20	24		
Villarreal	29	21	8	5	8	20	26		
BUNKS OF	200	54	100			1118	C 11		



ITALIA EL GOBIERNO DE PRODI QUIERE MEDIDAS FUERTES PARA QUE REGRESE EL FUTBOL

En dos semanas, pero sin tifosi

El fútbol campeón del mundo, el de la Liga de Italia, una industria estimada de seis mil millones de euros, podría retornar recién el domingo 18 de febrero, paralizado tras la muerte de un policía en el clásico del pasado viernes entre Catania-Palermo. La decisión del gobierno de Romano Prodi, que se reunirá hoy para evaluar penas más duras contra los clubes, chocaría contra los intereses del calcio, preocupado por los daños económicos de la paralización.

La policía elevó ayer de 22 a 29 el total de detenidos por la muerte del policía Filipo Raciti, de 38 años, y secuestró un centenar de artefactos explosivos en un negocio de cuatro senegaleses en el que también había banderas de "ultras" (fanáticos) del Catania.

Dos de los 29 arrestados son miembros de grupos "extremistas" del Catania y los otros frecuentan la curva norte de la cancha e integran grupos de simpatizantes organizados del equipo, acusados de participar del escándalo del viernes, que arrojó además casi un centenar de heridos.

La investigación, según afirmó la fiscalía de Catania, habría comprobado que numerosos ultras son clientes habituales en la compra de drogas y armas del crimen organizado. El operativo incluyó allanamientos en "Club decisi", "Club pazzi", "Club non mollare mai" y "ANR", todos de hinchas organizados del Catania. Uno de los arrestados fue identificado como Danilo Patrizio, de 21 años, hijo de una familia acomodada de Catania, a quien la policía secuestró paquetes de marihuana, 1029 pastillas de éxtasis, dos pistolas y 880 euros.

El cadáver de Raciti fue velado en la sede de la policía de Catania, luego de que la autopsia reveló hoy que el agente murió por una hemorragia en el hígado, causada por un golpe con un objeto contundente, que fue previo a la explosión de una cartabomba en su rostro.

"Ahora la investigación será más dificil", admitió el fiscal de Catania, Renato Papa, quien ratificó su opinión de que los fanáticos de Catania provocaron "una intifada premeditada" contra la policía, en las afueras del estadio Massimino.

Por primera vez en doce años, Italia vivió hoy un domingo sin fútbol, pues la última suspensión fue el 26 de enero de 1995, luego del asesinato a cuchilladas de un hincha del Genoa, que era local, en un partido ante Milan.

La suspensión del resto de la fecha paralizó una industria de 200 millones de euros sólo por venta de entradas y 600 millones de euros por derechos de TV, en un giro de negocios estimado de hasta seis mil millones de euros. Hinchas extranjeros, que gastaron miles de euros en traslados y entradas para los partidos, se lamentaron en las puertas del estadio Giuseppe Meazza, de San Siro, por la sus-

La suspensión de la Liga a causa de la muerte de un policía no se levantará así nomás: las autoridades nacionales quieren leyes nuevas para permitir que vuelva a jugarse, no antes del 18 de febrero.



pensión del clásico que el líder Inter debía jugar ayer ante Roma; en tanto, los de Milan no pudieron observar el eventual debut de Ronaldo.

Los ministros de Interior, Deportes y Justicia se reunirán hoy en Roma con las máximas autoridades del deporte italiano, encabezados por Gianni Petrucci, presidente del Comité Olímpico Nacional Italiano (CONI). Trascendió que el gobierno decidirá reanudar el fútbol tras dos fechas de parate, el 18 de febrero, pero bajo nuevas leyes, que incluyen cotejos a puertas cerradas en los estadios que no cumplan requisitos de seguridad.

Sólo cuatro estadios llenarían actualmente esos requisitos: el Olímpico de Roma, el de San Siro en Milán, el de Marassi en Génova y el Olímpico de Turín, por lo que se intimará a los clubes a que adecuen los demás escenarios.

"Jugar a puertas cerradas no tiene sentido, sería la muerte del calcio. Para eso frenemos el campeonato", protestó el presidente de Catania, Antonino Pulvirenti, enfrentado a los ultras de su club y quien aclaró que, por el momento, seguirá en su cargo, pese a que había anticipado su renuncia.

Pero Petrucci, en una primera reunión extraordinaria de hora y media celebrada ayer por el CONI, adelantó que los clubes que no acondicionen sus estadios no podrán celebrar partidos en la próxima temporada. Petrucci confirmó además que la Federación Italiana de Fútbol (FIGC), que estaba intervenida desde el año pasado tras un escándalo de corrupción, deberá aplazar ahora su cronograma electoral de 2007 y seguirá en manos de Luca Pancalli.

El gobierno también podría decidir mañana que se juegue sin hinchadas visitantes hasta el final del torneo, además de un decreto-ley que impone el arresto inmediato de los fanáticos que introduzcan petardos o bengalas en los estadios, invadan el campo de juego y desplieguen en las tribunas pancartas con leyendas ofensivas.

También se dará amplia facultad a las autoridades policiales para suspender los cotejos ante el más mínimo incidente y a arrestar no sólo dentro sino también en las adyacencias de los estadios, con juicio penal inmediato, a las personas que cometan actos violentos.

El gobierno hará cumplir, además, a fondo la actual Ley Pisanu (2005), que ordena controles policiales a los ingresos, boletos nominales, prohibición de ir a la cancha a los "tifosi" con precedentes penales y suspensión inmediata de los partidos cuando sean expuestas en las tribunas pancartas violentas. La Ley Pisanu –llamada así por el ministro de Interior del gobierno de Silvio Berlusconi, Giuseppe Pisanu— había sido sancionada tras los graves incidentes producidos en un clásico Roma-Lazio, pero fue desatendida.







Ya están en Austria

El capitán del equipo argentino de Copa Davis, Alberto Mancini, Sebastián Prieto, José Acasuso y Juan Martín del Potro fueron recibidos, a su llegada al aeropuerto de Linz, por el gobernador Josef Pühringer (foto gentileza Upper Austria). Con Guillermo Cañas, el conjunto debutará el viernes en la edición 2007 de la Copa Davis, de la que es subcampeón, ante el local, Austria, en el Intersport Arena Linz, con capacidad para cinco mil personas, sobre carpeta

"La superficie de Linz es extremadamente rápida, habrá que hacer un gran papel para obtener el mejor resultado." (Guillermo Cañas)



"Tenemos un arquero que es una maravilla"

Pelotas chicas, pelotas grandes es el título de una se-

lección de cuentos de fútbol, automovilismo, boxeo y

otros deportes que acaba de editar Colihue. Los perio-

distas Juan Sasturain, Pablo Vignone, Ariel Scher, Da-

niel Lagares y Juan José Panno; el secretario de De-

portes, Claudio Morresi; el entrenador Angel Cappa y

el humorista Eduardo Maicas son algunos de los auto-

res que participan con buenos cuentos cortos de este

POR EDUARDO MAICAS

–Doña Mabel, ¿Ernesto puede salir a jugar a la pelota?

-Ahora no, está tomando la leche. -Déle, sea buena, déjelo... Ernesto ataja bárbaro...

"Que lo deje, que lo deje... que lo deje, que lo deje, que lo deje.

El aliento de la barra era realmente conmovedor, pero doña Mabel era inflexible.

La historia se repetía todas las tardes: si no era que estaba tomando la leche, estaba haciendo los deberes; si no estaba haciendo los deberes, estaba resfriado; o si no, estaba con el kinesiólogo.

-Chicos, ¿qué es un kinesiólogo, eh? Ninguno sabe... Pero ustedes de lo único que pueden hablar es de fó-

Ahí reaccionamos.

-¡El partido! Vamos a llegar tarde al partido, a ver si todavía los del pasaje se creen que arrugamos.

Y la barra enfiló para la canchita del Negro Campos. La canchita quedaba en Olivera y Directorio. Estaba formada en la ochava de la esquina en un cachito de terreno que le había sobrado a los pabellones. Ahí los fines de semana eran una fiesta, se armaban unos campeonatos de hacha y tiza, otra que el Mundial. De ahí habían salido el Nene Fernández, aquel que jugó en Rosario; Sánchez, el arquero de Boca; y el Negrito Iripino, que no llegó a la Primera porque en aquellos años había un Maradona por cuadra y un potrero en cada barrio.

La caminata hacia la cancha era parte de la alegría: "Se oven ruidos de pelota y no sé... y no sé por qué será". El cantito estaba copiado de Pelota de trapo, una película donde Armando Bo personifica al crack del barrio que llega a jugar en un *clu* de Primera; no, no es un error, no falta la b de "club", club decían los finolis, el del barrio era el clu.

Como les iba diciendo, la canción de Pelota de trapo se había convertido en el himno del cuadrito, sus sencillas estrofas nos daban ánimo para enfrentar a cualquiera y aquel coro le contaba al barrio entero que había un desafío.

-¿Contra quién juegan? -pregun-



libro delicioso. Aquí se reproduce uno de los textos. taba siempre Raúl, el de la pinturería. -Contra Corazones de Pinedo

-contestábamos sin detenernos para no enfriarnos. ¿O se creen que el footing es de ahora?

−¿Contra Corazones de Pinedo? Uy, esos son bravos... Tengan cuidado que tienen a uno que patea como una mula.

Ahí medio que arrugamos.

-Qué macana que no vino Ernesto; con él en el arco no nos meten ni

-Che, si a mí me cagan a goles, se la bancan, ¿eh? Miren que yo no atajo muy bien.

El que se atajó fue el Gallego, un poco de razón tenía, el titular era Ernesto. A él al final siempre lo llamábamos para sacar las papas del fue-

Pobre Ernesto; seguro que se quedó mirándonos detrás de la ventana, seguro que él quería venir, pero la vieja era más hinchapelota... Cuando se desinfla la pelota, se la tendríamos que llevar a ella en vez de a la bici-

Cuando volvimos del partido, no volvimos cantando: parecíamos Serbia y Montenegro. Nos habían enchufado seis pepinos; bueno, lo de Serbia y Montenegro lo comparo ahora porque en ese tiempo ni sabíamos que existían.

Cuando pasamos por la pinturería, Raúl seguía en la puerta.

–¿Cómo salieron?

–6 a 0.

 A la mierda, seguro que los seis se los metió el que patea como una mula. ¿Quién hizo el gol de ustedes? -El que patea como una mula en

contra; le pegó un balinazo que re-

botó en el travesaño y se metió en el arco de ellos.

Raúl se rió y nos dijo que éramos unos crudos

 Pero, ¿por qué no vas a jugar vos...?

–Pobre de ustedes –agregó Raúl–. Yo jugué en la cuarta de Chicago; si juego yo, hay robo.

-¡Qué vas a jugar, si sos un pata-

-Chicos, me parece que Raúl tiene razón. Nosotros somos los pata-

-Lo que pasa es que el Gallego se comió los 6 goles; si venía Ernesto, ganábamos uno a cero.

-Yo no atajo más -se atajó el Gallego-. Así que para mañana consí-

La escena parecía de una película: justo que el Gallego decía eso, pasábamos por la casa de Ernesto. Ahí estaba, detrás de la ventana, esperando el resultado del partido.

-¿Ganaron? -preguntó con una voz de esperanza mentirosa.

-¡Qué vamos a ganar! -dijo Carlitos, más transpirado que el vidrio de la ventana que nos separaba de Ernesto. De pronto apareció en escena la madre y lo mandó para adentro.

-Vamos, Ernesto... De tanto estar contra la ventana te vas a resfriar.

–Perdimos, nos hicieron seis, y lo peor es que mañana jugamos contra los de Lacarra y si perdemos quedamos eliminados. Tenés que venir, Ernesto: si no venis estamos fritos.

-Si fuera por mí -contestó tímidamente-. Pero ya saben que mi vieja no me deja.

Eso terminó de amargarnos la tarde, fue peor que el seis a cero.

Cabizbajos enfilamos para la esquina de Moreto y Alberdi, que era el punto de reunión, de ahí cada uno marchaba para su casa. Una tristeza sin fin nos envolvía a todos, pero de

pronto a Mario se le ocurrió una idea. −¿Y si lo raptamos?

-¿Qué? –contestábamos en un coro igualito a cuando se pide un corner o un hands, porque antes éramos reos pero reclamábamos en inglés.

-Este dice eso porque mira muchas películas de James Cagney.

–¿Y ése qui… qui… qui… quién es? –preguntó el Tarta.

-Uno que trabaja en esas películas que mira éste. –Vos sos piantado, sos... mirá si lo

vamos a raptar -reaccionó el Gordo. -¿Qué tiene? –agregó el de la idea.

-No lo raptamos para pedir rescate, lo hacemos para que no nos eliminen en el campeonato.

-Bueno, suponete que tenés razón. Pero, ¿cómo lo hacemos?

-Es una papa: esperamos que la vieja salga a hacer los mandados y entramos a la casa; la mamá siempre deja la puerta abierta porque tiene miedo que pase algo y Ernesto no pueda salir... es una hinchapelota Doña Mabel.

Y bueno, Mario nos convenció: para salvarnos de quedar eliminados había que raptar a Ernesto. Así que al otro día nos propusimos cumplir con el objetivo.

Para que todo funcione bien lo pusimos de campana a Miguel. ¡Campana Miguel, que no veía una vaca a dos metros! Lo llamábamos "Cuatrochi" porque en ese tiempo a los que usaban anteojos les decían así; claro que este apodo cambió cuando empezaron a dar los dibujitos de Anteojito y Antifaz, ahí se los empezó a llamar "Intríngulis-chíngulis". Bueno, los estoy entreteniendo en un momento de suspenso.

La puerta de la casa de Ernesto se abrió y salió la mamá. Miguel no veía una vaca a dos metros, pero a la mamá de Miguel la vio; claro, ella no

Miguel nos hizo la seña y empezamos a avanzar hacia la casa sigilosamente. Doña Mabel había salido con la bolsa de ir a la feria, así que nos sobraba tiempo.

Pasamos por la pinturería y Raúl estaba en la puerta (siempre estaba en la puerta). Como nos vio a todos

−¿Hoy contra quién pierden?

Ninguno le contestó y ni que supiera; antes de que nos alejáramos, agregó:

-Búsquense un arquero.

Mario tenía razón, la puerta estaba abierta, entramos. Ernesto se pegó flor de susto, pero después se ale-

-Muchachos, me vinieron a visitar. ¿Hoy contra quién juegan?

-Contra quién jugamos, dirás... vestite que nos vamos para la can-

–Están locos, mi vieja me mata... Pero antes que terminara de decirlo ya le habíamos puesto todo el equipo de arquero, hasta los guantes le habíamos puesto. El decía que eran los guantes de Rugilo, nosotros le creíamos porque cada vez que se los po-

nía no entraba una. -Faltan las rodilleras -gritó alguno. Pero no importaba, Ernesto no usaba rodilleras.

Costó un poco sacarlo de la casa, no porque no quería sino porque la silla de ruedas era muy ancha y se atascaba con el marco de la puerta.

–Esta silla de ruedas de mierda es enorme -dije vo. Pero Mario me corrigió sabiamente:

Mejor, así cubre más el arco.

Después de sortear el escollo del umbral nos fuimos para la cancha, esta vez con la seguridad de que no ibamos a perder y cantando fervorosamente:

-¡Tenemos un arquero que es un maravilla, ataja los penales sentado en una silla!



SI TU PROYECTO ES CRECER TU BANCO ES EL NUESTRO.

Escuchamos ideas para que dejen de ser ideas.

Informate en nuestro Centro de Asesoramiento Telefónico 0810 888 0303. Ingresá a www.bancocredicoop.coop o visitá nuestras filiales.

